

Frauen in Bewegung

■ **Niederdornberg-Deppendorf** (syl). Es ist ihre erste Einzelausstellung. Zwar hat Karin Hartwig schon als junges Mädchen gemalt. Als Familientherapeutin und dreifache Mutter fehlte der 56-Jährigen dann aber die Zeit. Nun zeigt die Schildescherin ihre Werke im Bildungszentrum Alte Schule.

Der Titel der Ausstellung lautet: „Frauen in Bewegung“. Die gebürtige Lippstädterin erzählt, dass sie seit 30 Jahren Yoga praktiziert. So lernte sie die Yogalehrerin Helga Bänfer kennen, die gemeinsam mit Ehemann Walter Kurse im Bildungszentrum an der Dep-

pendorfer Straße gibt. Die farbenfrohen, großformatigen Acrylbilder der Künstlerin haben schon positive Reaktionen bei den Besuchern ausgelöst, berichtet Bänfer.

„Ich male gerne Figuren, die einen persönlichen Ausdruck besitzen“, sagt Karin Hartwig. Mit ihren Bildern drücke sie auch ihre Gefühle aus. Für die Alte Schule habe sie Werke gewählt, die Spaß und Freude an der Bewegung vermitteln sollen. „Ich bin sehr experimentierfreudig“, verrät die Mitarbeiterin in der Kinder- und Jugendpsychiatrie Bethel. Beteiligt war sie bereits an Gemeinschaftsausstellungen.



Spritzig: Karin Hartwig und Helga Bänfer freuen sich über die neue Ausstellung im Bildungszentrum Alte Schule. FOTO: SYLVIA TETMEYER